
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse, brachte ein, die Verwaltung habe in der 
vorliegenden Vorlage zu Recht angemerkt, dass der Antrag im Fachbeirat 
beraten werden sollte.  
Daher solle dieser Tagesordnungspunkt auf die nächste Tagesordnung gesetzt 
werden, damit der Fachbeirat in seiner Sitzung im April die Möglichkeit habe, 
hierüber zu beraten. Der Bereitstellung eines kleinen Kontingents an 
Ausweishüllen stünde aus ihrer Sicht nichts im Wege.   
 
 


